

HERMES-MODUL

Wien, den 21.12.1993

Liebe Kollegen,

am 20.12.1993 fand die erste Zusammenkunft des HERMES-MODULS statt.

Wir sind dabei übereingekommen, daß sich nacheinander alle Beteiligten vorstellen, das heißt, ihre Arbeitsweise, ihre speziellen Interessen usw.

Außerdem werden vor jedem Treffen ein oder zwei Texte ausgeschickt, zu denen sich eine/r vorbereitet um dann in einer Art Vortrag den Text zu bearbeiten und zur Diskussion zu stellen. Zudem ist es erwünscht zu jedem Treffen Kataloge, Videos usw. mitzubringen, um aktuelle Interessen auszutauschen.

Das nächste Treffen findet am Montag, den 24.1.1994, um 18.30 Uhr, im Büro von Literatur + Medien, GumpendorferStr. 15/13, 1040 Wien, statt.

Es stellen sich vor:

Marc Ries - übers Fernshen: zu eine Prototheorie der Übertragungsmedien

Klaus Strickner - Arbeiten

Anbei findet ihr noch 2 Texte über die dann im Anschluß geredet wird.

Außerdem habe ich noch eine Adreßliste der Modulanten beigelegt, damit Ihr wißt, an wen Ihr die Sachen schicken sollt, wenn Ihr mit der Aussendung dran seid.

Wie immer ist niemand böse, wenn Ihr etwas zu Essen mitbringt.

Liebe Grüße und fröhliche Weihnachten

Christine Meierhofer

Dieser Brief geht an: Christine Böhler, Kurt Hentschläger, Anna Steininger, Matthias Michalka, Roland Alton-Scheidl, Marc Ries, Doris Guth, Klaus Strickner, Tanja Widmann, Gerald Nestler, Ursula Hentschläger, Max Kossatz, Herwig Turk, Drehli Robnik, Kathy Rae Huffman, Gerda Lampalzer, Ulf Langheinrich, Fritz Rakuschan, Markus Weiland, Zelko Wiener, Franz Xaver, Helmut Mark, Waltraud Moritz, Christoph Nebel